
8949/J XXIV. GP

Eingelangt am 04.07.2011

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Kunasek, Vilimsky
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport
betreffend TIWAG-Betriebsausflug mit zwei Black Hawks des Bundesheeres

Am Freitag, 20. Mai 2011, sind die zwanzig höchstrangigen Manager der TIWAG auf dem Flughafen Innsbruck angetreten, um zum Truppenübungsplatz nach Hochfilzen geflogen zu werden. Zwei Heereshubschrauber der Type „Black Hawk“ brachten die TIWAG-Truppe ins Gelände.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport folgende

Anfrage:

1. Hatten Sie Kenntnis von diesem Hubschraubereinsatz?
2. Wer hat dies beantragt?
3. Wer hat dies genehmigt?
4. Wie hoch waren die Kosten für diesen Ausflug?
5. Welchen militärischen Zweck hatte dieser Ausflug?
6. Wie viele solcher Veranstaltungen gab es heuer schon?
7. Kam es zur Verlegung auf den Truppenübungsplatz Hochfilzen?
8. Wenn ja, warum?
9. Was haben die Herren dort getan?

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.